

Art. 198585 - PRO060 -
MEULE CALLOSITES DIAMANT



Diamant-Bit, Zylinder rund, groß, grob, Hornhautschleifer *
Diamond milling cutter, rounded barrel, big, rough, hard skin abrader *

Für die prof. Fußpflege. Keine Wärmeentwicklung. Zur Behandlung von Hautunregelmäßigkeiten und Hornhaut. Kann sowohl auf trockener wie auf feuchter Haut zur Anwendung kommen. Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

For the profesional pedicure. No heat development. For the treatment of skin irregularities and calluses. Can be used on moist and dry skin.
Rotational speed: up to 20.000 rpm.

Art. 198586 - N/A



Diamant-Bit, Zylinder rund, klein,grob, Hornhautschleifer *
Diamond milling cutter, rounded barrel,small, rough, hard skin abrader *

Für die prof. Fußpflege. Keine Wärmeentwicklung. Zur Behandlung von sehr dicker Hornhaut. Kann sowohl auf trockener als auch auf feuchter Haut zur Anwendung kommen. Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

For the professional pedicure. No heat development. For the treatment of very thick calluses. Can be used on moist and dry skin.
Rotational speed: up to 20.000 rpm.

Art. 198020 - N/A



Diamant-Bit, Kegel *
Abrasive cone, diamond *

Zum Beschleifen von unebenen, gerillten Nageloberflächen.
Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

To grind away uneven, grooved nail surfaces.
Rotational speed: up to 20.000 rpm.

Art. 198540 - PRO048 -
MEULE OBLONGUE DIAMANT



Diamant-Bit, kleiner Kegel *
Diamond milling cutter, small cone *

Zum Entfernen der Nagelhaut, Anmattieren der Übergänge und des Naturnagels, Bearbeitung diffiziler Kanten. Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

For the removal of cuticles, mat the transitions and the natural nail, to treat difficult edges. Rotational speed: up to 20.000 rpm.

Art. 198541- PRO025 -
MEULE CYLINDRE DIAMANT



Diamant-Bit, Zylinder *
Diamond milling cutter, barrel *

Zum Ausdünnen von starken Nagelverdickungen und Bearbeitung von harten Hühneraugenrändern. Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

For the treatment of thickened nails and the hard edges of corns.
Rotational speed: up to 20.000 rpm.

Art. 198542 - PRO052 -
FRAISE OVALE DIAMANT



Diamant-Bit, Spitzkegel gerundet *
Diamond milling cutter, football *

Zur Beschleifung von verpilzten Nägeln; Nagelpilzspuren lassen sich damit gut entfernen. Zum Entfernen der Nagelhaut.
Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

For the grinding away of fungal nails, fungal spores can be removed well with this head. For the removal of cuticles.
Rotational speed: up to 20.000 rpm.

Art. 198543 - N/A



Diamant-Bit, kleiner Spitzkegel *
Diamond milling cutter, small football *

Zur Beschleifung von verpilzten Nägeln; Nagelpilzspuren lassen sich damit gut entfernen. Zum Entfernen der Nagelhaut.
Drehzahlbereich: bis 20.000 U/min

For the grinding away of fungal nails, fungal spores can be removed well with this head. For the removal of cuticles.
Rotational speed: up to 20.000 rpm.